
　　　 

　　第３号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

　　第４号議案

5.議　　　　　事

6．そ　の　他

　　第１号議案

成瀬　きぬ代

7.閉　　　　会

※出席委員　１１　名

竹内　和雄

　　第２号議案

事業計画変更承認申請について

齋藤　又五郎

非農地証明願の発行について

佐々木　修

非農地証明願の発行について

　　第６号議案

非農地通知申出について

令和３年　第４回鳥羽市農業委員会

4. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　竹内委員・木田委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和３年　４月　１３日（火）
午前　10：00 ～11：00

開催場所：鳥羽市役所　３階　第３委員会室

3.辞　令　交　付

上村　達男小池　日出美

※欠席委員　1　名

河邑　源一郎

前川　茂 下村　一登木田　三男

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

　　第５号議案

※欠席推進委員　２　名

※事 務 局

事務局　松本　伊織　　会計年度任用職員　　寺尾　勝治　 小久保　怜美　

局長　奥村　太郎　次長　吉川　久寿男　書記　田畑　良樹

小林　安太郎

植村　菊郎

上村　昌芳 中村　益己

樋尾　修

木下　智博

※農地利用最適化推進委員　３　名

山本　隆



（委員1）

（委員10）

(推進1）

(推進1)

(委員9)

(事務局）

件名 第１号議案　非農地証明願の発行について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

【質疑・応答】

畑というより山林の状態で、水たまりが多く現地へ行くことも困
難な状況でした。

委員質疑
及び

事務局応答説明
なし

議事結果

補足説明

件名

なし

なし

第２号議案　事業計画変更承認申請について

【質疑・応答】

　承　認　(全員賛成）

委員質疑
及び

事務局応答説明

周辺には木が多く、事業すべて合わせるととても広い太陽光に
なると思います。
農地としては、農地ではない状態のため良いと思います。

件名 第３号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明
第2号議案と同じ

【質疑・応答】

議事結果 　承　認　(全員賛成）

件名 第４号議案　農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

委員質疑
及び

事務局応答説明

10年以上耕作もしておらず、木も生えて農地として適当でないと
思います。

ここの農地は雨が降ると冠水します。堤防を越えて冠水するとい
うことは年間多くあるため、そういった時の感電対策は出来るよ
うにしてあるのですか。
近くで耕作しているところもあるため、安全対策はしっかり設計し
た中で事業者が行うものですが、確認します。また、今回の申請
地だけの事業でもないため、安全対策について委員から意見が
あったことは伝えさせていただきます。

補足説明

【質疑・応答】

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果 　承　認　(全員賛成）



（委員1）

(委員9)

(推進1）

申請地は道がないような畑が多いです。以前から納屋が後ろに
あり、漁業用の道具等置いてあり、次は隣が欲しいということで
先に倉庫を建てたみたいです。

件名 第５号議案　非農地証明願の発行について

補足説明

【質疑・応答】
なし

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果 　承　認　(全員賛成）

議事結果 　承　認　(全員賛成）

なし

件名 第６号議案　非農地通知申出について

昭和45年ごろまで耕作していた記憶はありますが、それ以降は
耕作する人がいないということで耕作をやめたみたいです。

補足説明

【質疑・応答】

道沿いに田があるが楮の木がたくさん生えており田ができそう
にない状態です。

委員質疑
及び

事務局応答説明


